

OPINIONES DE LOS COMERCIANTES

—¿Cómo funcionan las rebajas en Toledo?

—Esperemos que bien, la verdad es que se ve venir, según se haya vendido los meses anteriores vendes en las rebajas.

—¿La ropa rebajada es actual?

—Las tiendas de marcas no pueden tener artículos o prendas de años anteriores, porque todo viene de temporada, cada vez hay menos engaños en este sentido, aunque todavía existen.

—Pero hay una diferencia entre las rebajas y sacar las prendas a saldo o por liquidación, porque ahí sí se saca todo.

—Como te he dicho antes las prendas son de temporada, salvo las vaqueras que no se pasan de moda.

—¿La gente compra en las rebajas a pesar de la cuesta de Enero?

—Este año lo llevamos crudo, puesto que si ha bajado el mes de noviembre, imagínate el mes de febrero.



—¿Se compra por ser rebajas?

—Creo que este año la gente o se ha esperado y lo ha sabido hacer, y se han limitado a comprar vaqueros y camisetas, pues se ha vestido menos que otros años, van a comprar en rebajas sabiendo que hay buenos precios, o solamente se han comprado lo justo, estas rebajas son muy raras.

La gente está despistada, hay una especie de contrariedad en la moda, antes se llevaba todo lo ancho, ahora vuelve todo lo estrecho, han desprestigiado la silueta de la mujer cuatro señores, bueno más que desprestigiado masculinizado, todo sin formas; y en la temporada que viene, está todo super estrecho, marcando todo, muy ajustado. Entonces de ahí viene el despiste y la poca venta, o a lo peor es que ya somos demasiados, nos están haciendo polvo las grandes marcas comerciales con ropa a bajo precio.

Reyes Muñoz

